

Infotag

1. ulmmed-Gesundheitstag lockte im Juli zahlreiche Interessierte ins Stadthaus

Gesundheit

Anfang Juli fand im Ulmer Stadthaus der 1. ulmmed-Gesundheitstag statt. Unter dem Motto „Mensch und Gesundheit: Chancen, Möglichkeiten heute und morgen“ bot der Verein ulmmed – Fachärztliche Arbeitsgemeinschaft für Qualitätsmedizin Ulm/Neu-Ulm e.V. – allen Interessierten die Möglichkeit, sich in der Zeit von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr über zahlreiche medizinische Fachgebiete zu informieren.

Informationsstände gab es unter anderem zu den Themen Dermatologie, Gynäkologie, Innere Medizin, Lungenheilkunde und Zahnmedizin. Daneben konnten die Besucher an verschiedenen Vorträgen, beispielsweise über Themen wie „Rückenschmerz – ein ganzheitliches Therapiekonzept“, „Hormone: Segen oder Fluch?“ oder dem Round Table Gespräch „Gedächtnisstörungen im Alter“ teilnehmen. „Wir waren erstaunt, wie viele Menschen sich für unseren Gesundheitstag interessiert haben, mit so einem Anklang ha-

Service des Vereins ulmmed

Seit Anfang 2000 besteht in Ulm/Neu-Ulm der Verein „ulmmed“. Er repräsentiert die fachärztliche Arbeitsgemeinschaft für Qualitätsmedizin in Ulm/Neu-Ulm e.V., der sich inzwischen 28 Facharztpraxen angeschlossen haben. „ulmmed ist ein Zusammenschluss innovativer Praxen, die neue Wege gehen und neue, verbesserte Konzepte für die Patientenversorgung anbieten“, erläutert Dr. Michael Lang, 1. Vorsitzender von ulmmed. „Dabei sind wir keineswegs elitär, sondern möchten einfach besser für und mit den Patienten arbeiten“, betont er weiter.

Ergebnisse der Arbeit des Vereins sind unter anderem ein Qualitätszirkel, verbesserter Service und kürzere Wege für die

Patienten, schnelle Terminvergabe und ertragbare Wartezeiten in den Praxen. Besonders wichtig ist auch die schnellere Diagnostik, die im Verbund der Praxen erreicht wird. Die ulmmed-Praxen arbeiten eng zusammen, informieren sich untereinander und akzeptieren alle Befunde. So kann der Patient ganzheitlich und schnell behandelt werden. Ein weiterer Service von ulmmed ist das Angebot verschiedener Schulungen für Patienten. Themen hier sind zum Beispiel Multiple Sklerose, Depressionen oder Schlafstörungen. Informatio-



Sanitätshaus Häussler

ben wir nicht gerechnet“, freute sich die Ulmer Gynäkologin Dr. Bärbel Grashoff. Tatsächlich herrschte bis in den späten Nachmittag hinein ein großer Andrang in den Räumen des Stadthauses. Zum Konzept des Gesundheitstages sagte Dr. Grashoff: „Für uns stand bei der Veranstaltung die Information über Gesundheitsthemen im Vordergrund, nicht die Werbung für die teilnehmenden Arztpraxen.“ Aufgrund des Erfolges der Veranstaltung plant der Verein, einen weiteren Gesundheitstag anzubieten.



Reha Plus



Zahnärzte am Rathaus

nen über diese Patientenakademie gibt es unter

www.patienten-akademie.de ◆



Dr. med. Michael Lang, Dr. Bärbel Grashoff, Dr. Friedrich Gagsteiger, Prof. Dr. med. Ralf Uwe Peter